



Liebe Steirerinnen, liebe Steirer!

Aus zahlreichen Gesprächen und Begegnungen weiß ich, dass viele Menschen nicht mit allem einverstanden waren, was wir in den vergangenen Jahren in Wien erlebt haben. Aber bei der Wahl am kommenden Sonntag geht es nicht um die Vergangenheit. **Am kommenden Sonntag entscheiden wir über die Zukunft** und vor allem darüber, wer Österreich in den kommenden fünf Jahren führen soll und welche Parteien der Bundesregierung angehören. Wer die ÖVP in der Regierung will, muss sie auch wählen.

Unser Bundesland ist ein maßgeblicher Entwicklungs- und Wirtschaftsmotor in Österreich. **Das ist der Erfolg vieler fleißiger Steirerinnen und Steirer**, dafür ein herzliches Danke-schön. Wir dürfen es uns nicht leisten, die Erfolgsgeschichte unseres Landes aufs Spiel zu setzen. Deshalb arbeiten wir in der steirischen Landesregierung hart daran, dass es den Menschen und dem Land auch in Zukunft gut geht.

Wir brauchen eine tatkräftige, reformfreudige Bundesregierung. **Denn jetzt ist die Zeit, um zu arbeiten.** Wir brauchen einen Bundeskanzler, der anpackt und etwas weiterbringt.

**Es geht deshalb am 29. September auch um die steirischen Interessen.** Damit wir die steirischen Anliegen umsetzen und durchsetzen können, brauchen wir nicht nur starke steirische Vertreter im Parlament, sondern auch jemanden an der Spitze, der sich für die Interessen der Bundesländer und Regionen einsetzt.

Ich bin davon überzeugt: **Dr. Michael Spindelegger ist der bessere Kanzler für Österreich.** Er steht für eine leistungsstarke Wirtschaft, mehr Arbeitsplätze, sichere Pensionen, neue Chancen, keine neuen Steuern und mehr Wohlstand für alle. Genau darum geht es jetzt.

Liebe Landsleute, Sie haben es in der Hand. Deshalb bitte ich Sie: **Geben Sie der Steiermark eine Stimme und schenken Sie am Sonntag der ÖVP Ihr Vertrauen.**

Herzlichst, Ihr

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "H. Schützenhöfer".

Hermann Schützenhöfer  
Landeshauptmann-Stellvertreter  
ÖVP-Landesparteiobmann